

# 学校だより太田

平成29年2月号 和歌山市立太田小学校

寒さが厳しい日が続いています。インフルエンザが流行していますので、ご家庭でもお子さんの体調管理をお願いします。様子がおかしいと思うときには、朝、おうちで検温してくるようお願いします。また、熱が出たときには受診し、分かり次第診断結果を学校までご連絡ください。予防の一番は、手洗いやうがいをしっかりすることだそうです。併せて、マスク着用や疲れをためないことも大切です。

## ○1月16日（月）和楽器の出前授業 5年生

日本の伝統楽器である琴と尺八について、学校に来ていただき学習をしました。

最初に、これらの楽器を使っての演奏をしていただき、その音色を味わいました。続いて、楽器についての説明を詳しく聞き、尺八という名前はどのようにしたのかなどの由来を教えてくださいました。

実際に琴や尺八を体験することもでき、子どもたちは興味深く体験をしていました。初めて、楽器を触る子も多かったと思いますが、尺八の音を出すことができる子もいて喜んでいました。

日本伝統の楽器であるのに、最近触れる機会が少なくなっていたので、よい経験ができました。

## ○1月17日（火）避難訓練

2限に、不審な人が教室に侵入した場合を想定した避難訓練を行いました。侵入された学級の担任は、児童をすぐに近くの教室に避難をさせるとともに、近くの学級担任は、異変が起こったことを、緊急通報装置を使って職員室に知らせます。それを受け、校内放送で全職員に知らせ職員が進入された学級に棒などを持ってかけつけました。

緊急事態に備えて日頃の訓練が大切であること、そして、「自分のいのちは、自分で守る」という意識をもつようにと指導しました。また、このようなことが万一起こった場合、落ち着いて行動をし、しっかりと話を聞くことの大切さも指導しました。